



La Cámara de Diputados emite pronunciamiento con motivo del Día Internacional de la Madre Tierra



Boletín No.1717

La Cámara de Diputados emite pronunciamiento con motivo del Día Internacional de la Madre Tierra

En la sesión semipresencial de este martes, la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, por conducto de la vicepresidenta, diputada Marcela Guerra Castillo (PRI), emitió un pronunciamiento con motivo del Día Internacional de la Madre Tierra.

En las funciones de la presidencia, la diputada Guerra Castillo recordó que la Asamblea General de las Naciones Unidas designó el 22 de abril como el Día Internacional de la Madre Tierra, con el objetivo de ampliar y diversificar el movimiento ambiental en todo el mundo.

Construir un medioambiente saludable y sostenible, enfrentando el cambio climático y protegiendo a la Tierra para las generaciones futuras, es impostergable, subrayó.



El término tierra, añadió, es un concepto que muestra la cosmovisión entre las etnias, tribus y culturas del mundo, lo que demuestra la interdependencia entre los seres humanos, las demás especies vivas y el planeta que todos habitamos.

Indicó que es importante considerar que el combate al cambio climático es de los principales desafíos de la humanidad en este siglo; sus efectos y manifestaciones tienen repercusiones no solamente en los aspectos sociales, sino en la biología y la economía, es decir son transversales.

Llamó a diputadas y diputados a encauzar, alinear y sumar sus acciones con los objetivos del Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030. "Nuestra meta es clara: generar los consensos que permitan crear un mundo sustentable para todas las formas de vida y generaciones futuras".

Consideró indispensable acelerar y multiplicar el movimiento ambiental, crear puentes entre los diferentes actores y sectores, e informar a la sociedad civil sobre las soluciones existentes. "Que viva la Tierra, compañeros".